



"Por eso, respaldo las acciones

anunciadas

apostar a la especulación. Coincido con las críticas presidenciales, lo necesario para resolver el problema es conseguir mayores flujos monetarios destinados a aumentar la producción; además, Banxico, la Reserva Federal y los bancos centrales de todo el mundo deben buscar nuevas herramientas de política monetaria que

no detengan la economía y que están al servicio del bienestar de la gente y no de los propietarios de la especulación.

por AMLO, que En 2015, siendo seincluyen un nador de la República, acuerdo de procuestioné la irracionaliducción conjunta dad de Banxico al mando con el gobierno de Agustín Carstens, de Biden". cuando determinaron subir la tasa de interés a pesar de que la inflación había caído por debajo de 3%, y estaba por debajo de la tasa de interés de 3%, además de que se tenían 170 mil millones en reservas internacionales. Señalé que la capacidad de los actores de la economía interna había sido diezmada y que instituciones fundamentales como Banxico

se habían convertido en sucursales de la Fed y del FMI, porque diseñaban las políticas monetaria y fiscal en función de la liquidez de divisas que les exigían y no en función de la expansión económica local y de las facilidades crediticias para el crecimiento propio de la nación.

Hoy, aquellas críticas cobran

nueva vigencia; la política monetaria no está en función del interés nacional sino en el de una política de endeudamiento irracional que saquea los bolsillos de las familias y los activos nacionales.

Urge la creación de una nueva arquitectura financiera mundial; urge que Banxico tenga com-

promisos serios para estimular la producción alimentaria y de bienes físicos e infraestructura como medida efectiva de combate a la inflación, en lugar de seguir remedando las instrucciones de la Fed, del Banco de Pagos de Basilea (dirigido por Carstens), del FMI y de la usura.